校区自治協議会の活動紹介

今月は、太宰府市西校区自治協議会の環境部会と太 宰府小校区自治協議会の福祉委員会について、ご紹介 します。

環境部会~太宰府市西校区自治協議会~

協働を vol.139

問い合わせ 地域コミュニティ課(☎内線543)

太宰府市西校区環境部会では、環境美化活動やごみ 減量の推進に取り組んでいます。年に5回会議を開き、各自治会の取り組みについての 情報共有も行っています。環境部会では少しでもごみを減らすために地域住民に対し、 生ごみの水切りを心掛けることや紙類を資源回収に出すことについても呼びかけていま す。また、ダンボールコンポストの周知にも努めています。

今回は、太宰府市西校区環境部会の代表として、長年活動されている3人に話を聞 きました。



ダンボールコンポスト



太宰府市两校区環境部会委員 左から草場さん(長浦台区自治会)、 松崎さん(つつじヶ丘区自治会)、 荒木さん(大佐野台区自治会)

Q 環境部会ではどういったことを目標に活動されていますか?

これまではダンボールコンポストの推進を目標に、呼びかけを行ってきました が、気軽に取り組みにくいなどの問題があり、広がりにくさを感じていました。

しかし、今年は長浦台の草場さんより、生ごみに含まれる水分を燃やすことに 多額のお金がかかっていることから、まずは「生ごみの水切りを心掛けることを

呼びかけた方がよいのではないか」と提案いただき、現在 は「水切り」の推進を目標に掲げています。この水切りを西 校区だけでなく、市全体で取り組めば相当な量の水が絞 られ、ごみの減量につながり、ごみ処理の費用が削減され ます。今後も水切りを推進していきますが、もっと多くの人に 協力していただけるとよいと思っています。



福祉委員会~太宰府小校区自治協議会~

太宰府小校区福祉委員会では、地域の皆さんが健康でいきいきと生活できるよ うに地域福祉の推進に取り組んでいます。例えば、健康体操教室や講演会などを 開催したり、トーンチャイムという簡単に音が出せる楽器を使い、サロン活動の活性 化や住民同士の親交を深めたりする取り組みをしています。また、太宰府小校区自 治協議会で行っている事業にも、福祉委員会として協力しています。



健康体操教室 「みんなで健康 笑顔の集い」 R1 開催分

活動者の声



太宰府小校区福祉委員長 森田さん(白川区自治会)

Q 福祉委員会の活動についての思いや今後の展望を教えてください。

太宰府小校区福祉委員会は、結成当初から高齢者を支えていこうという思 いのもと、健康体操教室などの事業を行ってきました。また、校区事業である通 学合宿を食事などの面でサポートしており、福祉委員会は地道な活動を粘り強 く続けることで校区に貢献してきたと自負しています。今年度はコロナ禍で多く の行事が中止となりましたが、今後は地域に根差している福祉委員の目線で 避難所運営を考えるなど、広い視点で活動のテーマを模索していきたいと思っ ています。

自治会活動へのご理解ご協力をよろしくお願いします。